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意見・質問 回答 

＜一般競争入札案件＞ 

① 令和５年度 県営ほ場整備事業（面的 

集積型）町野北部地区 区画整理工事 

 

・当該地域のほ場整備工事は、輪島市外の業

者の参加はないのか。 

 

 

・１者入札となった理由は。 

 

 

 

 

 

 

 

・ほ場整備工事の場合、どのような基準で発

注する規模を決めているのか。 

 

 

 

 

 

 

・輪島市外からの参加実績はない。 

 

 

 

・ほ場整備については、田に付帯する施設の

取付け位置などを地権者である農家の

方々と調整する必要があることから、地

域に精通した業者のほうが地域の人と話

がしやすいのではないかと推察される。 

 

 

 

・耕作等の関係から基本的には春から冬ま

でに仕上げられる程度の規模としてい

る。 

 

 

② 県水送水管耐震化事業 送水管埋設 

工事（金沢－３－５） 

 

・入札が無効となった者が２者いるが、その

理由は。 

 

 

・総合評価における技術提案の配点はどの

ように決まっているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・入札金額が調査基準価格を下回り、その後

の施工体制調査を辞退した者である。 

 

 

・評価Ⅰ型（予定価格６千万円以上）の場合、

１０点満点となるが、例えば２つの課題

があれば、６点：４点といったようにより

重要な項目の配点を高くしている。 
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意見・質問 回答 

③ 大聖寺高等学校管理教室棟大規模 

改修・防音復旧等工事（機械設備） 

 

・１者応札となった理由は。 

 

 

 

・特定建設工事共同企業体（ＪＶ）はどのよ

うに組まれているのか。 

 

 

 

 

 

 

・同時期に加賀市内の小中学校で同種工事

の発注が複数あった。また、民間工事の発

注も多くあったものと推察される。 

 

・代表者が日頃付き合いのある複数の業者

に対して声掛けをし、技術者の空き状況

等条件が合えばＪＶを組むと聞いてい

る。 

 

＜指名競争入札案件＞ 

④ 都市計画道路 山代粟津線 街路整備

（防災・安全）工事（安全施設工） 

 

・金沢市内の業者も指名した理由は。 

 

 

 

・工期が３か月あるが、防護柵の設置にそれ

ほどかかるのか。 

 

 

 

 

 

 

・８者指名するところ、施工能力を有する者

が南加賀土木管内には５者しかいなかっ

たためである。 

 

・現場施工は２週間程度だが、受注してから

柵の製作に１～２か月かかる。 

 

 

⑤ 白山ろくテーマパーク 整備工事 

（施設改修工） 

 

・造園業者でも遊具の修繕工事はできるの

か。 

 

・工事場所に近い業者は他にもいるはずだ

が指名しなかった理由は。 

 

 

 

 

 

・遊具の新設の際も造園業者が施工してい

るため、可能である。 

 

・白山ろくテーマパークで造園工事の施工

実績のある業者の中から選定したためで

ある。 
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意見・質問 回答 

⑥ 一般県道 庵鵜浦大田新線 地方道 

改築（社会資本）工事（伐木工） 

 

・指名業者数を１０者としている理由は。 

 

 

 

・最低制限価格同額の業者が半数となって

いるが、予定価格が高すぎたということ

はないか。 

 

 

 

 

 

・土木一式工事については１０者指名する

こととしている。 

 

 

・予定価格は積算基準に基づいて適切に積

算している。 

 

 

＜随意契約案件＞ 

⑦ 大聖寺高等学校冷温水発生機修繕工事 

 

・なぜこの業者（メーカー）にしか施工でき

ないのか。 

 

 

・予定価格はどのように積算したのか。 

 

 

 

 

 

・当該吸収式冷温水発生機は、メーカー独自

の設計により開発されたものであり、部

品もメーカー独自のものであるため。 

 

・メーカーからの参考見積を基に積算した。 

 

 

 

 


